
 

Carla Vizzotti: "Podemos estar transitando el pico de
Ómicron y esperamos un descenso acelerado"

La ministra de Salud Carla Vizzotti dijo que posiblemente la Argentina “esté transitando
el pico de contagios” de coronavirus y que tienen expectativas “que empiecen a
bajar”, y que en ese caso “lo haga aceleradamente”.

Explicó que en esta semana se registra en el país “un número alto pero estable” de
casos de COVID-19 y que en los aglomerados más grandes como la región metropolitana,
Córdoba, Santa Fe, Rosario y Tucumán “se ve una tendencia al descenso”.

Según precisó, por la estrategia que determinó el Consejo Federal de Salud (CoFeSa),
como por ejemplo el establecimiento de un “pase sanitario”, en las últimas ocho semanas
han comenzado su esquema de vacunación más de un millón de personas mayores de
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18 años.

“Estamos creciendo. Nosotros tenemos como población objetivo a los mayores de tres
años. Tenemos la expectativa de completar todos los esquemas. Ese es el objetivo, pero
por supuesto que siempre hay una tasa de deserción: personas que inician el esquema y
no lo completan”, dijo.

Por otro lado, la ministra de Salud, Carla Vizzotti, sostuvo ante la OMS que «hasta que
no accedan todos los países a la vacuna» contra el Covid-19, no se podrá no «dar
vuelta la página» de la pandemia y recordó que «no es la primera vez que hay
inequidad en la distribución» de vacunas y tratamientos.

«Después de mucho esfuerzo, Argentina tiene hoy el 74,5% de toda su población con el
esquema completo, superando la meta fijada por la OMS. Hay que redoblar los
esfuerzos para que cada nación logre ese objetivo», sostuvo la ministra durante la
apertura de la 150º sesión del Consejo Ejecutivo de la Organización Mundial de la
Salud (OMS). Y señaló que «no es la primera vez que hay inequidad en la distribución de
las vacunas y tratamientos», al recordar que lo mismo sucedió con los antirretovirales para
el VIH o con las vacunas en la pandemia de gripe por H1N1.

Vizzotti indicó que «Argentina es uno de los pocos países que avanzó con la estrategia de
la vacunación pediátrica» y detalló que actualmente el 77% ciento de las niñas, niños y
adolescentes entre 3 y 17 años iniciaron su esquema de vacunación y el 56% lo completó.

Fuente: Diario 26 
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